

saison d'hiver, et vu que l'exploitation de cette carrière donnerait du travail à un grand nombre de journaliers, qu'il soit

Résolu: De prier le Bureau des Commissaires de bien vouloir voter les fonds nécessaires pour exploiter ladite carrière et en tirer la pierre nécessaire pour le macadamisage du boulevard Saint-Laurent et de la rue Notre-Dame, dans le quartier Longue-Pointe.

ORDRE DU JOUR.

27.—Etant lu le 66ième ordre du jour, il est

Ordonné: De le biffer.

28.—Etant lu le 10ième ordre du jour,

Sur proposition de M. l'échevin LETOURNEAU, appuyée par M. l'échevin DENIS, il est

Résolu: Que ledit item soit renvoyé au Dr S. Boucher, Médecin Officier de Santé, avec prière de l'étudier attentivement et faire au Conseil toutes suggestions qu'il croira devoir offrir à ce sujet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

season, and as the operation of this quarry would provide work for a large number of laborers.

It was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to vote the funds which may be necessary to operate the said quarry and extract therefrom the stone required for the macadamizing of St. Lawrence Boulevard and Notre Dame street, in Longue-Pointe Ward.

ORDER OF THE DAY.

27.—The 6th order of the day being read, the same was Ordered: To be struck.

28.—The 10th order of the day being read,

On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald DENIS, it was

Resolved: That said item be referred to Dr. S. Boucher, Medical Health Officer, with a request that he shall consider the same carefully and make to Council in connection therewith any suggestion he may deem advisable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk.